



Suite à l'élimination prématurée de l'équipe nationale du Cameroun en huitième de finale de la Coupe d'Afrique des Nations en Côte d'Ivoire, les critiques se multiplient à l'encontre de Rogobert Song, le manager-sélectionneur de l'équipe.

En effet, de nombreux observateurs du football camerounais remettent en question les capacités de Song, à continuer avec la sélection fanion du Cameroun

Selon certains de ces observateurs, Rogobert Song aurait été recruté sans aucune base solide, n'ayant pas de diplôme d'entraîneur et ayant un passé d'entraîneur peu convaincant, notamment lorsqu'il était à la tête de la sélection A' du Cameroun. Un consultant sportif, Franck Ghislain Onguéné, a déclaré sur CAM 10 télé : « On a recruté Rogobert Song sur la base de rien. Rogobert Song n'a pas de diplôme d'entraîneur. [...] On a recruté un entraîneur sur la base de rien et c'est aujourd'hui le vrai problème. »

« Rogobert Song n'a pas de diplôme d'entraîneur. Quand le problème s'est posé, j'ai fait des recherches approfondies. Pendant plus d'une semaine, j'ai écumé toutes les archives du CNF, le centre national de football de Clairefontaine et de la FFF. Les informations qu'on nous a envoyées à la Fecafoot disaient qu'il était de la même promotion que Zinedine Zidane, Makelele et Sagnol. Effectivement, cette promotion existe. C'est la promotion 2015 du brevet supérieur des entraîneurs professionnels. Rogobert Song n'en fait pas partie. Il y a cinq lauréats

et Rigobert Song n'en fait pas partie », a confié Franck Ghislain Onguéné.

Face à ces critiques, il a été décidé d'inviter Rogobert Song à présenter son diplôme d'entraîneur afin de clarifier la situation. Les autorités du football camerounais souhaitent ainsi s'assurer que leur sélectionneur dispose bien des qualifications nécessaires pour diriger l'équipe nationale.